

## LES MANIFS...?

# Ça continue toujours très fort, dans notre vallée

## Celle du samedi 16 sous la pluie, celle du mardi 19 octobre, du jamais vu depuis longtemps.

Quelle vague humaine dans cette vallée qui semblait bien tranquille, plus près des champignons, des sangliers, ou de la ballade en montagne, que des grands problèmes de société.

Certains le pensaient. Ce n'est pas connaître le fond culturel de ses habitants.

Les partis politiques de gauche, les syndicats, avec une forte CGT, ont enraciné dans la durée cet esprit de révolte face à des pouvoirs anti démocratiques. Il faut se rappeler que Ambroise Croizat est un tarin.

Aujourd'hui, il n'est pas surprenant de voir ces





**5000, 6000 personnes,** chaque fois dans la rue et souvent des têtes nouvelles, d'une fois à l'autre.

C'est une grande espérance pour l'avenir ; rien n'est facile aujourd'hui. Pourtant, les hommes, les femmes, les jeunes, les retraités sont là dans les manifs, mais aussi dans les coups de main ponctuels. Le mépris est trop fort. ...

En tout cas nos manifs ne passent pas inaperçues, même si des gens sont dérangés : les arrêts de métro aussi apportent des désagréments. Ici dans nos vallées, tout le monde en parle.

Que ceux qui ont des belles photos des manifs nous les envoient sur : cgt-vallees@wanadoo.fr. Merci.

# ED ALBERTVILLE UN AN DE LUTTE DÉJÀ!

#### Les 6 grévistes ne cèdent pas.

"Le dimanche c'est notre jour de liberté : pas question d'aller vendre des pommes de terre ou une bouteille de coca pour des clients qui ont d'autres moments de la semaine pour le faire".

Soutenues par tout un collectif très divers, elles résistent.

Ce dimanche, c'était la fête sur le

parking à 10 heures : 365 ballons emportent un message à des inconnus (ci-dessous le texte). Certains nous sont déjà revenus avec des encouragements: "Nous soutenons votre cause. Bonne réception et bonne continuation".

Mr le Maire d'Albertville est présent et invite ouvertement à continuer le combat

> pour aboutir à l'arrêt de toutes activités commerciales en dehors des petits magasins du centre, dans Albertville et même dans les environs. "Il est important de revenir à des fondamentaux de la solidarité, le combat n'est pas terminé. C'est la mobilisation de tous aui permettra de faire changer les choses."



La réussite n'est pas facile, mais quand il y a la détermination... En tout cas, personne ne pense abandonner.

Aussi, les petits rassemblements du dimanche continuent de 10 h à 11 h à l'entrée du parking ED / Intermarché.

UN PETIT COUCOU, ÇA FAIT TOUJOURS PLAISIR!



Il était une fois, dans des temps très anciens, six femmes, employées dans un supermarché du comté d'Albertville dans le département de la Savoie ;

Ces six femmes travaillaient dur dans un magasin ED, filiales du groupe que possédait le seigneur de Carrefour. Un jour, Cétait le onze octobre de l'an de grâce 2009, l'administration du seigneur avait décidé d'ouvrir tous les

dimanches matin.

Mais sacrifier le repos dominical pour quetques écus de plus par mois (moins de six euros de notre monnaie actuelle) n'était pas envisageable pour Corinne, Agnès, Valérie, Peggy, Marie-Anne et Valérie.

Valérie.

Elles auraient dû sacrifier, par là même, toutes les valeurs auxquelles elles étaient attachées, comme la famille, la vie associative, le sport, bref, tous ces derniers maillons de liens sociaux que tolérait encore cette société des temps jadis. Done, ces courageuses femmes firent grève dès le premier dimanche, aidé de quelques sympothisants, mais aussi soutenu par le maire du comté, Philippe Masure, ainsi que par Monseigneur Ballot, archevêque de Chambéry et par bons nombres d'associations, de syndicats et de partis politiques (CGT, CFTC, CFDT, FSU, CNT, PCF, PS, NPA, front de gauche, etc.)

Aujourd'hui, ce 17 octobre 2010 cela fait plus d'un an que tous les dimanches la lutte continue pour le droit au repos dominical et à une vie décente.

En espèrant que ce « conte de fait » se termine bien, elles espèrent dire bientôt : elles vécurent heureuses et eurent beaucoup de dimanches emplis de détente, de justice sociale, d'harmonie et de bonheur.

### PRENEZ NOTE DES **PROCHAINES** MANIFESTATIONS

- à Albertville : jour du vote au Parlement
- bre 2010, avant la promulgation tuelle de la Loi par Sarkozy.